

Dans les limites de New Denver, à quelques coins de rue du quartier des affaires, un village a été construit en bordure d'un vieux verger duquel il prend son nom. La vie à Orchard est plutôt semblable à la vie ailleurs.

Chaque petite communauté a formé un comité pour voir aux nombreux détails de la vie. Le comité d'Orchard entre en session à son lieu de rencontre dans le même édifice que le bureau de poste.

Cet homme utilise un rabot japonais pour construire une barque qui voguera sur le lac tout près.

Il y a constamment des travaux de rénovation à faire. Une station de pompage pour l'eau fraîche était nécessaire, des efforts ont donc été faits pour la décorer.

La vie à Orchard n'est pas que travail.

C'est un moment tendu dans une partie d'échecs japonais.

Comme le village a été construit sur les berges du lac Slocan, une belle plage permet la baignade et le bronzage qui ont des effets bénéfiques pour la santé.

La relocalisation a permis une amélioration du niveau général de la santé.